

からお祈り申し上げます。

新旧合同理事会

開催日時 平成10年6月23日(火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 米山 落合 佐藤(義) 吉川 堀川 長谷川(博) 大野 本間(建) 今井
小林 佐藤(啓) 梨木 山崎 布川 木宮 淵岡 長谷川(恵)

出席者17/21名

- | | | |
|------|-------------------|----|
| 協議事項 | 1. 目黒会員退会の件 | 承認 |
| | 2. 落合年度予算の件 | 承認 |
| | 3. 次年度会費の件 今年度と同額 | 承認 |
| | 4. 次年度年間プログラムの件 | 承認 |



6月30日例会：会長幹事慰労会 於さどや PM 6:30点鐘

7月7日例会：クラブアッセンブリー 今年度方針 会長・5大奉仕委員長
識字率向上月間 落合会長

7月14日例会：「国際大会参加報告」山上茂夫会員

7月21日例会：夏期交換学生を迎えて(通常例会)

7月24日例会：(金) 28日を例会日変更 夜例会(於 嵐渓荘)

7月28日例会：24日に例会日変更



三条北ロータリークラブ週報 ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

例会日
1998. 6. 23
累計 No 565
当年 No 48

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊
幹事／吉川吉彦
SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 退会挨拶 平松利朗会員

国際大会参加帰国挨拶 山上茂夫会員

今年度を振り返って 米山忠俊会長

出 席： 本日の出席 53名中 40名

先々週の出席率 53名中 47名 88.68% (前年同期 81.48%)

先週のメークアップ： 6月8日 第四分区会長幹事会出席 落合益夫さん、梨木建夫さん

18日 加茂RCへ 加藤 實さん、山口龍二さん、堀川正幸さん、
高橋彰雄さん

23日 三条南RCへ 中條耕二さん、山上茂夫さん

会長挨拶： 米山忠俊



こんにちは、本日の例会はここロイヤルホテルでホームクラブ今年度最後の例会を行います。

会長としてこの壇上からの挨拶も最後となるわけですが、私は今感謝の心で、皆様方一人一人のお顔が目の潤いではっきりと見えなくなっています。1年間のご支援とご厚情に新ためて厚くお礼を申し上げます。

又、6月21日早川さんの御長男の滝徳くんと雅美さんの結婚披露宴にお招きを頂き、当クラブを代表して吉川幹事と一緒に祝いを申し上げてまいりました。爽やかでとてもお似合いのカップルで私も心喜しくおもいました。早川さんまことにおめでとうございました。皆さんにご報告をいたします。

この後、インディアナポリスの世界大会より元気に帰られました山上さんからご挨拶を頂戴したいと思います。帰国間もなくお疲れと思いますが宜しくお願ひ致します。詳しい帰国挨拶は日をあらためて予定をして折りますのでその節も宜しくお願ひしたいと思います。又、その後平松さんか

ら退会の挨拶が予定されております。平松さんにはご多忙のところわざわざ時間をとて頂き誠に有難うございます。北クラブ創立からの御付き合いを頂き、我々にご指導を頂き、当クラブの会長も早く務められ、多大な貢献をされてまいりました。誠に残念でなりません。平松さんには、クラブを去られても私共とは今後とも変わらぬ御付き合いをさせて頂き、退会後もクラブに立ち寄られて色々なお話を聞かせて頂けることを、楽しみにして折ります。今後とも宜しくお願ひいたします。永年の御厚情にお礼と、新しいスタートをお祝い申し上げます。いつまでも御元気でご活躍をお祈りしたいと思います。

その後私からは今回のプログラム「一年を振り返って」という事で卓話をやらせて頂きますので、宜しくお願ひいたします。

本日は米山年度最後の例会に大先輩の山上さん、平松さんのお話をいただける事も何か縁があつた様なおもいで感謝致しております。

皆さんには一年間色々な機会で大変お世話になりました心からお礼を申し上げます。

幹事報告： 吉川幹事

・1998～99年度地区青少年交換委員長より 1年交換学生募集要項配布のお願い

(市内4高校に配布 今年度は北クラブが担当当番)

・巻RCより 事務局移転のお知らせ 7/1より巻町巻甲5465-4 (株)関越サービス内

・分水RCより FAX番号変更のお知らせ 0256-98-6568に変更

・三条南RCより 第四分区会長幹事会「豊島分区代理を偲ぶ会」開催のご案内

日時 平成10年7月17日(金) 18:30~

会場 松木屋

・久保田ガバナーより 書き損じはがき回収結果報告送付について

ニコニコボックス： 23日現在累計 1,423,200円

加藤 實君 米山年度のニコニコBOXのご協力、有難当う御座居ました。今日は私の会社の神棚にお供えした賽銭の532日分です約3年半位かかっているのではないでしょ
うか。

小林 満君 BOXに協力

落合益夫君 早川さん、盛大な結婚式で花婿、花嫁の笑顔が素敵でした。

西村 譲君 山上さんご苦労様でした。帰国の楽しいお話を聞かせて下さい。

梨本清一君 長岡のリリックホールで“ガイヤPart III”を観て来ました。「この世に生命を頂いてきたということは、必ずこの世を去るということである」の思想が全編をつらぬいておりました。平松君大変お世話になりました。ありがとう!!

柄沢憲司君 加藤さんスマイルBOX委員長一年間ご苦労様でした。

目標達成に届かず環境は厳しいところでございましたがおかげさまでBOXは予定に達し大変喜んでおります皆さん御協力有難うございました。

又、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の4大奉仕の事業も計画、予定通りに行われました。様々な評価がありますが、私は充分満足をしております。

世の中は変動期で大変きびしい環境の中で、又、お忙しい中、それぞれの委員会が事業に、眞面目に、一生懸命に取りくまれ、すばらしい実績をあげ残されました。その協力に新ためて敬意を表します。

ちょうど一年前の年度のスタートにR I キンロス会長の提唱した「ロータリーの心を」をターゲットに、厳しい時だからこそクラブの例会を楽しく、面白く元気が出るクラブ運営を皆さんにお願いしました。

「爽やかに、新鮮な風を起こし、感動しよう」と北クラブの風が、ロータリーの風車を力強く回し、社会に貢献し、我々も感動し、成果を喜び合う風を今後も起こし続けたいと思います。

特に親睦については委員会の皆さんに頑張って頂きました。夫人同伴納涼例会、夫人同伴クリスマス例会、挑戦男の料理教室、東京ロータリークラブマークアップの親睦旅行どれをとっても素晴らしい企画で大いに楽しませて頂きました。又、他クラブとも活発に交流をしそれぞれに理解を深める事が出来たのではないかと思います。

南クラブの夏季交換学生受け入れの協力、佐渡での会長幹事会での第四分区の会長幹事の交流、南クラブ幹事のIM、能美RC 6名の出席委員会の皆様のマークアップ交流、三条クラブとの済州島ソウル合同親睦旅行、3RC合同例会「シャンソンの夕辺」等々

又、社会奉仕事業につきましては青少年の健全育成事業を中心

ライラ研修（国立赤城青年の家）へ三之町病院職員2名参加、
覚醒剤防止「ダメ、ゼッタイ」普及運動及び国連支援募金運動、
寺子運動として「書き損じハガキ」、「未使用テレホンカード」回収、

「スポーツセミナー」中田久美さんのバレーボール教室、等々

思った以上活発に行い、大切な予算も随分と使わせて頂き申し訳なく思って折りますが、激動の時代、不況経済の転換期、先の見通しのつかない経営者にとって心が揺らぐこの時期に皆さんと一緒にいろんな経験や体験をし又、大勢の人との出会いがあり、再会もあった、又、別れもありました。貴重な一年を過ごさせて頂きました。そんな中で思う事はロータリーの奥の深さと大きさを感じ親睦と奉仕を通して思いやりと「好意と友情」を深め、さらに前進することを強く感じております。終わりに皆様の厚い友情を頂き深く感謝を申し上げ、「感動と感激」の一年にお礼を申し、報告の挨拶と致します。大変お世話になりました。

追伸

故豊島分区代理さんに対し御哀悼の意を捧げ、久保田ガバナーの御全快を一日も早からん事を心